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Объект исследования – потребительское поведение.
Предмет исследования – информационные факторы стимулирующие

потребительское поведение  в системе продавец-покупатель.
Цель – выявить взаимосвязь речевых информационных стимулов и

потребительского поведения в системе продавец-покупатель.
Основные результаты. Исследование, проведенное в рамках дипломной

работы, позволило на практическом примере продемонстрировать возможности
влияния речевых информационных стимулов на потребительское поведение. В
результате эксперимента удалось выявить взаимосвязь влияния изменения
информационных факторов и поведения потребителя, при этом установить, что
не все факторы одинаково сильно влияют на поведения, а не которые дают
незначительный эффект. Стоит отметить, что ситуационные факторы оказывают
синергетический эффект. Таким образом, можно говорить, что формирование
ситуации будет оказывать влияние на поведение потребителя. То есть, можно
оказать манипулятивное воздействие на потребителя видоизменяя ситуацию,
которая его окружает. Данная работа может быть использована при организации
процесса продаж на предприятии, а также для дальнейших исследований в
области изучения стимулирования потребителя.

ПОТРЕБИТЕЛЬСКОЕ ПОВЕДЕНИЕ, СТИМУЛИРОВАНИЕ
ПОТРЕБИТЕЛЬСКОГО ПОВЕДЕНИЯ, ПОДТАЛКИВАНИЕ, ПОВЕДЕНИЕ
ПРОДАВЦОВ И ПОКУПАТЕЛЕЙ, ФОРМИРОВАНИЕ СРЕДЫ.



Stimulating consumer behavior in the seller-buyer system: resume /
Matskevich Siarhei Aliaxandravich; Faculty of Philosophy and Social Sciences,
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Research object: consumer behavior.
The subject of the research: information factors of stimulating consumer

behavior in the seller-buyer system.
The goal is to identify the relationship between speech information stimuli and

consumer behavior in the seller-buyer system.
Purpose of research. The research carried out within the framework of the

thesis made it possible to demonstrate on a practical example the possibility of the
influence of speech information stimuli on consumer behavior. As a result of the
experiment, it was possible to identify the relationship between the influence of
changes in information factors and consumer behavior, while establishing that not all
factors equally strongly affect behavior, and not which give an insignificant effect. It
is worth noting that situational factors have a synergistic effect. Thus, we can say that
the formation of the situation will influence consumer behavior. That is, it is possible
to exert a manipulative influence on the consumer by modifying the situation that
surrounds him. This work can be used in organizing the sales process at the
enterprise, as well as for further research in the field of studying consumer incentives.

CONSUMER BEHAVIOR, CONSUMER BEHAVIOR STIMULATION,
PUSHING, SELLERS AND BUYERS 'BEHAVIOR, ENVIRONMENT
FORMATION.
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